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Ankauf Schenk’sches Haus in der Friedrichstraße
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Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

 wer das Schenk’sche Haus vom Land gekauft hat (die Landeshauptstadt Wiesbaden, 
welche der städtischen Gesellschaften),

 welche Zwischennutzung außer den bereits genannten (Geschäftsstelle Seniorenbeirat, 
GWW-Mietberatung) noch vorgesehen ist,

 welche Renovierungsleistungen jetzt durchgeführt werden müssen und was diese kosten,

 warum ein Haus erst gekauft, dann zwischensaniert, dann zwischengenutzt und schließlich 
nach projektierten fünf Jahren erneut grundsaniert und einer endgültigen Nutzung zugeführt 
wird,

 welche Nutzungskonzepte von wem erarbeitet werden und warum dies fünf Jahre dauert,

 ob die Nutzungskonzepte für Marktkeller und Walhalla, noch weitere fünf Jahre benötigen 
werden.

Wiesbaden, 01.09.2009

gez. f.d.R.

Kai-Christofer Burghard Christian Lahr
Planungspolitischer Sprecher Fraktionsassistent


